

Selenskyj hat die Welt aufgerufen, "die Tyrannei zu besiegen"

09.06.2022

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj rief in einer Videoansprache auf der Time 100 Gala die Welt dazu auf, „die Tyrannei zu besiegen“. Die Rede des Staatsschefs wurde am Donnerstag, den 9. Juni, von seinem Pressedienst veröffentlicht.

Das ist eine maschinelle Übersetzung eines Artikels aus der [Onlinezeitung Korrespondent.net](#). Die Übersetzung wurde weder überprüft, noch redaktionell bearbeitet und die Schreibung von Namen und geographischen Bezeichnungen entspricht nicht den sonst bei [Ukraine-Nachrichten](#) verwendeten Konventionen.

???

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskyj rief in einer Videoansprache auf der Time 100 Gala die Welt dazu auf, „die Tyrannei zu besiegen“. Die Rede des Staatsschefs wurde am Donnerstag, den 9. Juni, von seinem Pressedienst veröffentlicht.

„Es ist an der Zeit, zu 100 Prozent einflussreich zu sein. Wir können dafür sorgen, dass die Tyrannei besiegt wird. Wir können die Freiheit zuverlässig schützen, wir können die Erpressung durch jemanden stoppen, der überhaupt nicht auf unserer Liste steht. Wenn wir es tun können, dann müssen wir es tun, denn der Einfluss zwingt uns dazu“, sagte er.

Der Präsident sprach über die Kriegsverbrechen Russlands in der Ukraine.

„Die russische Armee beschießt unsere Städte mit Artillerie, mit Flugzeugen. Auf der Liste der Kinder, die nach dem 24. Februar durch russische Angriffe getötet wurden, stehen mehr als 260 Namen. Wann wird das enden? Das ist in der Tat die Schlüsselfrage. Warum gibt es immer noch keine Antwort? Könnte es sein, dass uns in unserer wirklichen Macht etwas fehlt? Vielleicht schöpfen wir das Potenzial unserer wirklichen Führung nicht aus? Und genau das ist die Frage für die USA. An die Parteien, an die Gesellschaft, an die Republikaner, an die Demokraten, an den Kongress und an den Präsidenten“, sagte Selenskyj.

Er fügte hinzu, er sei „Präsident Biden dankbar, dass er die freie Welt zusammengebracht hat, als die russische Bedrohung auftauchte“.

Selenskyj nannte die russische Aggression COVID-22, und der Impfstoff dagegen seien „Waffen und Sanktionen“.

„Hass ist ein Virus, und er ist sogar noch tödlicher als COVID-19: Er verbreitet sich dank der Propaganda, dank der Straffreiheit für Mörder, dank des russischen Öls, das noch immer auf dem Weltmarkt ist, dank des Geldes, das sich noch immer im globalen Finanzsystem bewegt, dank der Unternehmen, die glauben, dass das Geld aus dem russischen Markt nicht zu viel Blut ist“, sagte er&

Übersetzung: **DeepL** — Wörter: 342

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwalts-gesellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.